



**Pressemitteilung: 21. Mai 2015**

## **Die Leistungsschau bayerischer Architektur jährt sich zum 20. Mal: 284 Vorzeigeprojekte aus Bayern bei den „Architektouren 2015“**

**Die ausgewählten Projekte sind am 27. und 28. Juni 2015 zu besichtigen**

Architektur prägt unseren Alltag, ohne Architektur wäre unser Leben undenkbar. Egal ob Einfamilienhäuser, Geschosswohnungsbauten, Kindergärten, Schulen, Universitäten, Bürogebäude, Gemeindezentren, Gewerbebauten, Grünanlagen oder Innenräume – jede Planung beruht auf dem kreativen Schaffensprozess eines Architekten, Landschaftsarchitekten, Innenarchitekten oder Stadtplaners. „Die Architektouren bieten nicht nur spannende Einblicke, wie Gebäude entstehen, sondern auch die einmalige Gelegenheit, mit Architekten als deren Urheber sowie mit Bauherren und Nutzern vor Ort ins Gespräch zu kommen“, erläutert Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer. Besonders reizvoll dabei: am Besichtigungswochenende öffnen auch Projekte ihre Türen, die sonst verschlossen sind, wie beispielsweise Privathäuser.

Die Leistungsschau „Architektouren“ präsentierte sich 1996 erstmalig der Öffentlichkeit und ist nunmehr seit 20 Jahren jeweils am letzten Juni-Wochenende die Attraktion für Architekturinteressierte. Am 27. und 28. Juni werden heuer insgesamt 284 Projekte in ganz Bayern vorgestellt. Alle Projekte wurden von einem Beirat ausgewählt und sind in den letzten drei Jahren realisiert worden. Neben Neubauten sind auch Umbauten und Sanierungen zu besichtigen. Energie und Nachhaltigkeit spielen bei zahlreichen Projekten eine wichtige Rolle, ebenso wie das barrierefreie Bauen oder der Denkmalschutz.

Neben den Besichtigungsterminen gehören auch Busfahrten, ein Kinderprogramm (kinderArchitektouren) sowie eine Wanderausstellung zum Veranstaltungsangebot.

Für Fotos und weitere Informationen stehen Ihnen die mitwirkenden Büros oder die Pressestelle der Bayerischen Architektenkammer gerne zur Verfügung. Alle Projekte sind online abrufbar und werden in einem Booklet veröffentlicht. Das kostenlose Booklet kann ab Juni bei der Bayerischen Architektenkammer bestellt werden. Weitere Informationen: [www.byak.de/start/aktuelles/architektouren-2015](http://www.byak.de/start/aktuelles/architektouren-2015). Die „Architektouren-App 2015“ steht zum kostenlosen Download für iPhones und erstmals auch für Android-Handys in den jeweiligen App-Stores unter dem Suchbegriff „Architektouren“ zur Verfügung.

Medienpartner der „Architektouren“ ist Bayern 2 Radio. Die „Architektouren“ sind Teil des bundesweiten „Tags der Architektur“, der in diesem Jahr unter dem Motto „Architektur hat Bestand“ steht, [www.tag-der-architektur.de](http://www.tag-der-architektur.de).

### **Pressekontakt**

Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,  
Telefon: 089-139 880-39, Telefax: 089-139 880-99, E-Mail: [seemueller@byak.de](mailto:seemueller@byak.de)